

en novela por Gertrud von Le Fort y por Georges Bernanos en drama. Se trata de una joven de la nobleza que por miedo a un matrimonio de acuerdo con su clase, durante la Revolución Francesa, se refugia en el convento de las Carmelitas de Compiègne, donde, como monja, elige el nombre "Hermana Blanca de la Angustia Mortal de Cristo". Cuando el Carmelo se ve amenazado por el tribunal revolucionario, pierde la cabeza y huye desatentadamente del convento, ocultándose. Y cuando las 16 monjas com-

pañeras suyas son llevadas a la guillotina, surge repentinamente de entre el pueblo que presencia la ejecución y entonando el "Veni creator spiritus" sube voluntariamente el cadalso.

Claro que hay otras situaciones en las que la angustia maniobra un radical viraje en el sentido del valor, incluso de lo heroico. Nuestro pasado más reciente nos brinda aquí bastantes ejemplos. Pongamos por todos a Blanche de la Force. No podría mencionar un más impresionante aspecto de "angustia bendita".

OPIO, COCAINA Y NUEVA ATMOSFERA EN LA CONSULTA DEL PSIQUIATRA

En la Conferencia Internacional sobre Enfermedades de la Civilización, celebrada en Davos y Bad Gastein, se informó que la Organización Mundial de la Salud registró para el año 1965 la obtención de 1.200 toneladas de opio y —sólo para los Estados Unidos— 38.000 toneladas de cocaína, de las que únicamente se emplearon para fines farmacéuticos unas 3.000 toneladas.

En la misma Conferencia el profesor Alber Schretzenmayr, que dirigió los debates, declaró que "ante todo el problema de la psicohigiene y de la práctica de la medicina no vislumbran una solución al encontrarse el médico frente a un caos de dolencias funcionales, neurosis y psicosis, que convierten la consulta diaria en una verdadera pesadilla".

Elegimos sólo estos datos, entre otros muchos dados a conocer en la Conferencia de Davos y Bad Gastein, por su interés especial, y sobre todo, por su elocuencia.